

ACTA DE SESIÓN NÚMERO CIENTO CUARENTA Y OCHO. – .- EN LA CIUDAD DE XALAPA DE ENRÍQUEZ VERACRUZ, SIENDO LAS DOCE HORAS DEL DÍA JUEVES CATORCE DE OCTUBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTE Y UNO TENIENDO COMO CEDE PRINCIPAL, LA SALA DE JUNTAS “FAUSTINO TRONCOSO OLIVARES” DEL SINDICATO ESTATAL DEL PERSONAL ACADÉMICO DE LA UNIVERSIDAD VERACRUZANA, LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ EJECUTIVO ESTATAL DE FESAPAUV, SE REUNEN DE MANERA VIRTUAL, MEDIANTE VIDEOCONFERENCIA, PARA CELEBRAR, EN LÍNEA Y DE MANERA REMOTA, LA SESIÓN PREVISTA POR EL ARTÍCULO SETENTA Y TRES DEL ESTATUTO INTERNO DEL SINDICATO BAJO EL SIGUIENTE:-----

----- **ORDEN DEL DÍA.** -----

1.-LISTA DE ASISTENCIA. -----

2.-LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO, DEL ACTA ANTERIOR. -----

3.-CONGRESO ESTATAL -----

4.-ASUNTOS GENERALES. -----

El Secretario de Actas y Acuerdos somete a consideración de los presentes el Orden del Día y se aprueba por UNANIMIDAD. - PUNTO **1.-LISTA DE ASISTENCIA.** – Se procede a pasar lista y se tiene el cien por ciento de asistencia, ya que se encuentran presentes el total de los integrantes del CEE, por lo que existe Quorum Legal para llevar a cabo la Sesión y se procede a establecer legal y formalmente la Junta de Comité Ejecutivo Estatal Ciento Cuarenta y Ocho del Comité Ejecutivo Estatal del FESAPAUV. Se pasa al PUNTO. **2.- LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO, DEL ACTA DE LA JUNTA ANTERIOR.** - Se envió el Acta de la Sesión Anterior a cada uno de los integrantes del CEE a sus correos electrónicos, se pregunta a los presentes si tienen alguna objeción a la misma, no habiendo objeción, se somete a consideración de los integrantes del Comité Estatal el Acta Anterior y se APRUEBA POR UNANIMIDAD el Acta de la Sesión Anterior. Se pasa al siguiente PUNTO. - **3.- CONGRESO ESTATAL.** – Para informar sobre el tema se cede la palabra al ingeniero Enrique Levet Gorozpe, quien informa a los presentes qué este es el principal motivo de la reunión del día de hoy del CEE, ya que tenemos muy cerca la fecha en que programamos el Congreso Estatal que será los días once y doce de noviembre y por lo tanto, vale la pena que ultimemos los detalles de su organización, como ustedes saben, este Congreso es el evento más importante de nuestro Sindicato, en donde concurre el mayor numero de compañeros para aportar ideas y propuestas acerca de los temas de mayor relevancia, por esta razón, hoy es una sesión del CEE que reviste la mayor importancia porque vamos a determinar entre todos las condiciones de su organización, lamentablemente el Congreso no lo podemos llevar acabo como en años anteriores, tiene más de cuarenta años que nuestro Sindicato convoca a un Congreso Estatal de está naturaleza, donde hay amplia participación y por eso debemos hacer que sea útil para los académicos de la Universidad y un éxito, quiero comentarles que ya se llevaron acabo los Foros en las cinco Regiones y nuestro Congreso esta en marcha, su antesala fueron los Foros Regionales donde participan un mayor número de académicos, les comento, que asistimos a todas las

Regiones presencialmente, donde se han dado propuestas en los diversos temas que consideramos fundamentales para este Congreso Estatal de nuestro Sindicato, como ustedes saben este Congreso tiene que ver con la revisión del CCT, un evento que va paralelo y se celebra cada dos años, ya que la revisión del CCT con las autoridades de la UV se realiza cada dos años y nosotros tenemos la obligación hoy más que nunca por las cuestiones de la legitimación del CCT de que haya un mayor número de participantes, los Foros Regionales han sido un éxito en las cinco Regiones, los compañeros estaban entusiasmados en participar y quieren saber qué está haciendo nuestro Sindicato, hacia dónde vamos y cuál es el objetivo que pretende abordar nuestra organización, la participación se abrió para todos los compañeros de las distintas zonas Universitarias y hubo una concurrencia de más de mil ochocientos compañeros académicos en los cinco Foros, que han aportado con alto sentido de responsabilidad y compromiso sus propuestas ya que desde aquí se van construyendo las condiciones generales de trabajo en todas las áreas donde participa un académico; así como, en otras actividades como el Programa de Estímulos al Desempeño Académico, sí bien el Sindicato no tiene mucha injerencia en este programa pues es unilateral de la Universidad, nos hemos ido metiendo y se han hecho reclamos que son escuchados por la autoridad y han resuelto algunas cuestiones que son lesivas para los compañeros, vale la pena decir, que hay una Comisión que Coordina el maestro Víctor Méndez Sánchez y lo hace de una manera muy responsable y han logrado que muchas de las cuestiones que se presentan en la aplicación de este programa, como el caso, dónde se establecía en la convocatoria que se emite ciertos requisitos y un requisito fundamental era que el maestro debía ser PRODEP para participar en el Programa y esto eliminaba a más de seiscientos compañeros de obtener su beneficio, finalmente este requisito se quitó de la convocatoria y todos se incorporaron al programa, esto fue un gran logro que obtuvimos el CEE y la Comisión por las gestiones que se hizo ante las autoridades de la UV y por eso quiero felicitar a la Comisión por el trabajo fundamental para resolver muchos casos y que siga funcionando como lo viene haciendo ya que tiene la información y los referentes del programa. – Hoy en día es importante tocar el tema de la virtualidad, que es un asunto donde muchos compañeros han tenido dificultades, las cuestiones presenciales son mejores que a través del internet. Aprovecho la ocasión para saludar a la maestra Irma Zamora Cortina por estar participando en esta reunión, gracias. La idea es organizar una jornada de trabajo el día del Congreso muy efectiva y productiva para nuestro Sindicato, como ustedes saben, en esas mismas fechas del Congreso que serán el once y doce de noviembre, después de la plenaria de conclusiones del Congreso, nos instalaremos como Asamblea Estatal para definir el Pliego Petitorio así como el Incremento Salarial para la revisión de este año en el mes de febrero, con este escenario para la realización del Congreso, debemos tomar algunos acuerdos. El primer acuerdo es definir si nuestro Congreso será virtual, híbrido o presencial, y yo quiero proponerles con todo respeto que se merecen, que el Congreso lo hiciéramos

de carácter híbrido, que es semi presencial, convocar de manera presencial a los Delegados a la Asamblea Estatal que deberán estar presentes y abrir con ligas o algún otro esquema tecnológico, la oportunidad para que puedan enlazarse cualquier compañero de cualquier zona a nuestro Congreso y así, de esta manera, participe el mayor número de académicos, lo cual reviste para nosotros la mayor importancia, ya que estamos buscando la legitimación del CCT lo que significa que todos tendrán que votar si están de acuerdo o no con el CCT para poderlo legitimar y esto lo debemos hacer a más tardar el año que entra, es un trabajo que el licenciado Gustavo Mendoza González a iniciado con las autoridades de los Centro de Registros y Conciliación a Nivel Nacional, porque tanto los Sindicatos que están considerados en los apartados A y B del artículo ciento veintitrés constitucional tendrán que registrarse en el Centro Nacional de Registro de Sindicatos y poder así tener lo que actualmente se llama Toma de Nota, todo eso lo hemos venido trabajando, y el CEE se ha incorporado a la armonización de las actividades de nuestro Sindicato con la Nueva Reforma Laboral, que es otro tema que vamos a ver en el Congreso que se llevara a cabo en la ciudad de Veracruz los días once y doce de noviembre y regreso a la propuesta original de que sea de manera híbrida y que los quince Delegados de cada una de las zonas estén presentes y que todos los demás se puedan enlazar a través de una liga de amplia inclusión que puede ser la licencia que ya tiene el Sindicato y que puede abrirse para mil compañeros o a través de Facebook que pueda aceptar un número mayor de académicos, creo que ustedes también desean que se puedan enlazar al Congreso más de mil académicos, sería muy interesante que en la hora de la inauguración del Congreso y en su desarrollo estuvieran enlazados, a parte de los que estemos ahí de manera presencial, más de mil compañeros y sería un impacto muy importante para las autoridades que nos van acompañar, vamos a invitar a las autoridades de la Universidad, de la Rectoría y a las autoridades del Trabajo y a todas las autoridades que tienen que ver con la vida laboral de los académicos, este esquema híbrido ya lo utilizamos en la Asamblea Nacional de CONTU que fue convocada el dieciocho de septiembre y funciono extra ordinariamente bien y no hubo problemas de contagio porque se guardaron todos los protocolos de Salud para proteger a los compañeros, creo que todo esto puede ocurrir en el Congreso siguiendo los protocolos, guardando la sana distancia y todo lo que se requiera si sigue la pandemia. Esto es una propuesta que hacemos respetuosamente para que nos digan si están de acuerdo o en su caso checar las otras opciones, presencial completa y virtual. Se solicita la opinión de los presentes. El maestro Juan Roberto Mateos Crespo expresa que le parece bien el modelo híbrido y es una señal para las autoridades Universitarias, ya que es un modelo que se está llevando a cabo en otras Instituciones de Educación Superior, me encuentro en Puebla y todas las escuelas, por instrucciones del Gobernador, están abiertas a partir de hoy, estoy de acuerdo en ese sentido, en el Foro de Poza Rica se trabajo en cuatro mesas y se podía navegar de una a otra, se contaron más de cien compañeros, esto permite

una mejor participación de los interesados en el Congreso como un magno evento de nuestra organización y que no tienen la oportunidad de asistir presencialmente, por favor que nos manden con anticipación con ligas para socializar la información, hay mucho interés de los compañeros en los temas que se van a tratar, en la Región hizo eco la mesa de virtualidad, estamos preparados para asistir, ya hicimos nuestra Asamblea que fue también en modelo híbrido. – Por la Región de Xalapa el maestro Hugo Garizurieta Meza manifiesta que en esta ocasión el Congreso debe ser con el modelo híbrido, estamos de acuerdo y el Comité Regional considera que es lo mejor. – Por la Región Veracruz el ingeniero Felipe Verdalet Guzmán manifiesta que está de acuerdo con el modelo híbrido, ya que es una tecnología para acercar a los compañeros que tienen dificultades para estar presencialmente debido a la distancia o por salud, en este momento estamos usando un modelo híbrido, ya que parte del CEE está de manera presencial y otra parte se encuentra de manera remota, el modelo híbrido va a permitir llegar a ese número de compañeros que queremos que asista a nuestro Congreso, para que se enteren de los asuntos que nos competen a todos. – Por la Región Orizaba Córdoba el ingeniero Jobo Lara Faticati manifiesta que por parte de la región están completamente de acuerdo con el modelo híbrido. – Por la Región Coahuila el ingeniero Fernando Cancino Cancino manifiesta que su Foro fue híbrido, que permite una mayor participación de los compañeros y estará con los quince Delegados en Veracruz y con todos los que puedan conectarse se tendrá una gran participación, aun de manera remota, se considera para aquellos que quieran aportar en la modificación del CCT, estamos de acuerdo con el modelo híbrido, gracias. – El maestro Mateos Crespo comenta que se va hacer la difusión pertinente y no debe haber un límite que no permita acceder a una mesa, debemos tener una mayor cobertura y esa es mi observación. – El ingeniero Levet Gorozpe informa que se tiene una licencia para mil personas, pero esto se puede interconectar con Facebook y solicita al ingeniero Gustavo Mendoza Barrón explique de manera breve cual sería la técnica para ampliar la participación. – El ingeniero Mendoza Barrón comenta que se tienen dos opciones, una es la extensión temporal para tener acceso a más de mil personas vía Zoom y otra sería por Facebook a través de una página segura lo que algunos han escuchado como Stream como las de las votaciones y sería como una transmisión televisiva y pueden ingresar todos, vamos a buscar que con un solo click entren a una página de internet o Zoom, la licencia nos permite hacer dos conexiones, ya sea la ampliación temporal o una página de internet. – El ingeniero Levet comenta que estamos preparados para hacerlo de manera híbrida con la finalidad de que puedan enlazarse el mayor número de compañeros y pregunta a los demás integrantes del CEE si están de acuerdo con la propuesta de utilizar el sistema híbrido en el Congreso Estatal, que se llevara a cabo en la ciudad de Veracruz los días once y doce de noviembre del dos mil veintiuno. Se realiza la votación y se aprueba por UNANIMIDAD la propuesta del ingeniero Levet. – El ingeniero Levet informa que el licenciado Mendoza González se encargara de la organización del

hospedaje y comidas, y pide que le manden con anticipación la relación de los compañeros que asistirán a Veracruz para poderlos atender como se merecen, el ingeniero Verdalet Guzmán será el anfitrión y va a ayudar en la organización de todos los detalles en la USBI donde se llevará a cabo el evento y ya está reservada para el Sindicato, en la USBI se va a realizar la inauguración del Congreso y a dar la bienvenida a los participantes, se realizará la Asamblea General y ahí mismo se van a montar las mesas de trabajo en espacios amplios, esa es la propuesta y se pide a cada uno de los Regionales manden con tiempo la información al licenciado Mendoza para efecto de la contratación de los hoteles que ya están pidiendo se les defina y podría ser el hotel Rivoli o el hotel Bello, y eso lo tendrán que decidir con el licenciado Mendoza, así lo hemos hecho la mayoría de las veces en que ha sido Veracruz el anfitrión, ya tenemos práctica para hacerlo. En el Congreso va a haber un acto inaugural al que se invitaran a las autoridades y como lo hemos hecho en años anteriores en el presidium va a estar todo el CEE, los invitados de honor que son las autoridades y los compañeros asistentes por cada una de las Regiones estarán sentados en espacios amplios por las medidas de Sanidad este sería el primer paso del Congreso, y se llevará a cabo en la explanada central de la USBI, después todos los compañeros se trasladarán a las mesas que correspondan en la ubicación que se detallara oportunamente, cada una de las mesas la conducirá un Presidente, Relator, Conductores y Escrutadores, y consideramos que sean cinco compañeros por cada mesa, un representante de cada una de las Regiones. Hay una mesa que viene trabajando así, que es la mesa de Productividad o Estímulos al Desempeño Académico, donde ya hay una Comisión Integrada por un representante de cada Región, esa mesa la puede conducir muy bien el maestro Víctor Manuel Méndez Sánchez, Aidée Zizumbo de Veracruz, Gracia Aida Herrera de Orizaba, Vicente Díaz de Xalapa, Ruth Lomelí de Coahuila de Zaragoza y Diego Arturo Torres de Poza Rica. – El maestro Méndez Sánchez informa que están trabajando en una versión larga y otra corta de la Relatoría General, que tendrán lista para el día del evento, la versión amplia se la entregaremos al ingeniero Levet para que se pueda entregar a las autoridades de la UV y la versión corta para efectos del trabajo en la mesa. – El ingeniero Levet señala que en la mesa del Contrato Colectivo de Trabajo estará presente el licenciado Mendoza y el biólogo Raúl Guillaumin España que han estado trabajando en otras ocasiones y preguntamos a los compañeros de las zonas quien más se puede incorporar. – El maestro Garizurieta Meza propone al químico Héctor Escobar, el biólogo Guillaumin España señala que el doctor Fabian Muñoz se considere integrante de esta mesa de Trabajo y que en ocasiones anteriores participaron el ingeniero Carlos Reyes Márquez de Poza Rica y un servidor de Coahuila de Zaragoza. – El ingeniero Lara Faticati propone por Orizaba al licenciado Ángel Mora Ramírez; el ingeniero Cancino Cancino ratifica al biólogo Guillaumin por Coahuila de Zaragoza. – El maestro Mateos Crespo ratifica al ingeniero Reyes Márquez por Poza Rica. – El ingeniero Levet solicita proponer a los integrantes de la mesa de la Reforma Laboral. - El ingeniero Verdalet Guzmán propone por Veracruz al

maestro Ernesto Levet Gorozpe. – El maestro Garizurieta propone por Xalapa al doctor Jorge Martínez Martínez que dio una conferencia sobre la reforma laboral en el Foro Regional y tiene varios libros. – El maestro Mateos Crespo propone por Poza Rica al licenciado Jorge Ortiz Escobar y señala que el lo invitara personalmente. – El ingeniero Lara propone por Orizaba al maestro Carlos Félix Hernández Salgado. – El ingeniero Cancino propone por Coatzacoalcos al maestro Pedro Dozal Mendoza. – El ingeniero Levet propone a los representantes de Xalapa que el responsable de la mesa de Reforma Laboral sea el licenciado Jorge Martínez Martínez. – El ingeniero Levet señala que se propongan a los integrantes para la última mesa que es la de Virtualidad. – El maestro Garizurieta propone por Xalapa a la doctora Itzel Lendechi Velázquez. – El maestro Mateos Crespo propone por Poza Rica al doctor Raúl Vázquez Fernández. – El ingeniero Verdalet propone por Veracruz a la doctora Fabiola Leyva Picazzo. – El ingeniero Cancino propone por Coatzacoalcos al maestro Jorge Guerrero del Rivero. – El ingeniero Lara propone por Orizaba al maestro Daniel Guzmán Gómez. – El ingeniero Levet propone que la responsable de esta mesa sea la doctora Lendechi Velázquez o la doctora Leyva Picazzo. – El ingeniero Levet señala que estas son las cuatro mesas que van a funcionar durante el Congreso. – El ingeniero Verdalet propone que se considere una quinta mesa sobre Seguridad Social, ya que en Veracruz intervino una cantidad importante de compañeros en este tema o que se le considere como parte de alguna de las cuatro mesas que están propuestas. – El ingeniero Levet comenta a los presentes que existe una propuesta adicional a las mesas que se habían considerado en la convocatoria original que emitió el CEE para el Congreso Estatal y señala que en Veracruz se considero una quinta mesa con el tema de Seguridad Social y en el Foro participaron más de quinientos compañeros y considera que no sería mal que se pudiera pensar en una mesa auxiliar de Seguridad Social y pregunta si pudiéramos considerar una quinta mesa. – El maestro Mateos de Poza Rica esta de acuerdo con la propuesta y nombra a la contadora Valentina Pérez Sequera como representante de la Región Poza Rica. – El maestro Garizurieta manifiesta su acuerdo con la quinta mesa y propone al ingeniero Fausto García como representante por Xalapa. – El ingeniero Cancino manifiesta que le parece muy bien la propuesta y que considera que fuera parte de la mesa del Contrato Colectivo de Trabajo (Mesa Uno Bis) y se propone él como representante por la Región Coatzacoalcos. – El ingeniero Lara propone por la Región Orizaba al doctor Manuel López Quintero y manifiesta estar de acuerdo. – El ingeniero Verdalet propone al doctor Raúl Díaz Vegas por la Región Veracruz. – El ingeniero Levet considera que se tome en cuenta la opinión del ingeniero Cancino, para que esta mesa de Seguridad Social sea la uno Bis por su relación con el CCT, tenemos que instalar cinco mesas porque esta última mesa tiene que trabajar aparte y señala que queda por acuerdo del CEE la mesa uno Bis de Seguridad Social. Se somete a la consideración de los presentes y se aprueba por UNANIMIDAD la quinta mesa. – El ingeniero Levet comenta que solo resta decirles a los presentes que el día doce

de noviembre nos vamos a citar a las diez horas de la mañana para la lectura de las conclusiones de cada una de las mesas y en su caso, la aprobación de las mismas. Recuerden que el Congreso no es resolutivo, es propositivo y las propuestas que se obtengan se tendrán que someter a consideración de la Asamblea Estatal que instalaremos ese mismo día a las doce horas, tendremos que cuidar los horarios para efecto del emplazamiento y cuidar que en el Acta de la Asamblea el día y la hora sean exactos para que no nos vayan a declarar inexistente nuestro Emplazamiento a Huelga, después de la plenaria de conclusiones, en la Asamblea vamos a aprobar el proyecto de CCT que contiene las condiciones de trabajo, el pliego petitorio y el porcentaje de incremento salarial, acuérdense que hay un paquete adicional a los tres paquetes de la negociación que nosotros interpondremos ante la Junta de Conciliación para que se corra traslado a la UV, investigaremos si es en la Junta de Conciliación o es el Centro de Conciliación Federal o Estatal como se le llame en ese momento, este otro paquete es el de violaciones e incumplimientos, para ello le pedimos que lleven a la Asamblea todas las inconformidades que tengan para integrar el paquete, quiero comentarles que hace unos días tuve una reunión con la Secretaría de Administración y Finanzas de la UV, la maestra Lizbeth Viveros Cancino y le solicite que este noviembre tuviéramos una reunión, como lo hacíamos anteriormente, con la finalidad de desahogar el mayor número de problemas y no llegar a la negociación con todos los asuntos, ella está totalmente de acuerdo y le propuse la misma idea al señor Rector, desde luego es decisión de ellos si se hace la reunión, hasta ahora no me han avisado nada, al rato voy a hablar con la maestra Viveros Cancino y le recordare de esta situación, haber que ha pensado y si están de acuerdo la hacemos, nosotros les avisaríamos el día en que se pueda llevar acabo la reunión. Compañeros el día doce vamos a clausurar nuestra Asamblea y habrá una invitación a comer y con esto concluiríamos el XXII Congreso Estatal del FESAPAUV y la CVI Asamblea Estatal Extraordinaria que finalmente se declararía PERMANENTE, esto sería cuanto en relación al congreso y a la Asamblea. Pasamos al último punto. - **4.- ASUNTOS GENERALES.** – El Secretario de Actas solicita a los presentes si alguien desea registrar algún asunto general y se registran seis: **a).**- Inicia el ingeniero Levet quien manifiesta a los presentes: Les voy a dar a conocer una magnifica noticia, para los compañeros que tenían alguna duda sobre el asunto, en mi mano esta el Estatuto Interno de nuestro Sindicato que ya ha sido aprobado por la Secretaría del Trabajo, aquí esta en la última página el acuerdo de la Junta de Conciliación y Arbitraje donde esta legalizado nuestro Estatuto, que se les va a entregar a cada uno de ustedes.- El licenciado Mendoza expresa: Como decía el ingeniero Levet, ya tenemos formalizado e impreso el Estatuto y se les va a hacer llegar a todas las Regiones un número de ejemplares para que los tengan, logre ponerle un índice y queda un poco mas ordenado, como ya lo conocen y el la última página viene la aprobación de la autoridad, no es mas que una Toma de Nota de que se actualizaron y conciliaron con la Ley Federal de Trabajo los Estatutos, recuerden que están

vigentes desde que los aprobamos en la Asamblea, cuando la Junta nos da una Toma de Nota es una formalidad de que los registro, los Estatutos son parte de la autonomía de los Sindicatos, nosotros gozamos de autonomía para hacer libremente nuestros Estatutos, los podemos modificar, nada más se avisa a la autoridad, les voy hacer llegar a las Regiones un número suficiente de ejemplares impresos de nuestro Estatuto, ahora sigue la legitimación del CCT que es mas compleja, pero lo vamos a lograr. Gracias. **b).**- Hace uso de la voz el ingeniero Eduardo Huerta Cortes e informa: En días pasados les envié a sus correos la propuesta del calendario académico en la modalidad de escolarizado y de enseñanza abierta para el año dos mil veintidós, esperamos lo antes posible sus observaciones, a mas tardar para el próximo martes, para dar contestación al oficio que nos hizo llegar la UV. – El maestro Mateos le solicita que comente sobre la reunión que tuvo la Comisión de Higiene y Seguridad. – El ingeniero Huerta Cortes comenta: ayer hubo una reunión bastante importante en la cual se autorizó y se dio luz verde para que los trabajos de la Comisión Estatal se hagan del conocimiento de la UV y estamos esperando la modificación de la Comisión Estatal que nos lo haga llegar al Sindicato para que a su vez se le informe detalladamente a la Universidad y se suba ala página del Sindicato para que sea del conocimiento de todos. – **c).**- La contadora Pérez Sequera comenta a los presentes: que ha estado mandando correos para solicitar que los gastos médicos de este año se los envíen antes de las vacaciones de Diciembre y los que realicen el finde año se los hagan llegar antes del día diez de Enero, ya que de otra manera la UV cierra su ejercicio fiscal y ya no les van a pagar, también que los maestros que recibieron cheques de gastos médicos y no los cobren antes de día último de Febrero se les va a cancelar el pago por la misma razón, les informo que les enviare mensajes a sus correos para recordarles a los Regionales que lo comuniquen a sus maestros. – **d).**- Se concede la palabra al maestro Mateos quien expresa: Mira Enrique creo que esta bien que tengamos una reunión con las autoridades Universitarias, como lo veníamos haciendo, yo por ahí te pase un problema de la maestra Guadalupe Vargas, ya lo trato Valentina y lo trate yo, ya fuimos a ver al Vicerrector, etc, yo te pediría que hablaras con la maestra Evangelina y le pidieras una copia del oficio que le mandan al Vicerrector y le ordenan que le pague a la maestra de inglés, que injustamente le descontaron más de ocho mil pesos el semestre pasado, pido tu intervención, si eres tan amable, como siempre. – El ingeniero Levet le informa: ya lo estamos viendo, Valentina ha estado hablando con la maestra Evangelina y vamos avanzando en el asunto, creo que ya hay la buena disposición de pagar. – **e).** – El ingeniero Lara Faticati toma la palabra para plantear la problemática que se presenta en la Región de Orizaba-Córdoba y manifiesta: Yo quisiera que tuviéramos una reunión nosotros como CEE para poder hablar sobre la cuestión del gasto médico ya que existen muchas irregularidades y creo que debemos tomar cartas en el asunto, esto incluye el servicio subrogado y rumores de que van a mandar al INSABI y hay situaciones que no deben darse en los Hospitales y que hay sobre

licitación del servicio médico, todo esto es importante para la Región, también sobre el regreso a clases, las vacunas y los maestros comisionados en Protección Civil, esto y otras cosas más las voy a llevar ahora que tengamos reunión. -El ingeniero Levet le manifiesta que todo lo que están comentando esta ya plasmado en el documento que se entregara a la UV de parte de la Comisión de Higiene y Seguridad, la autoridad es la que tiene que decir sobre el regreso a clases y el Sindicato tiene que velar por los derechos a la salud de los trabajadores, por eso estamos presentando un documento que se va hacer llegar a las autoridades. Mira Jobo vamos a manejar todo esto con mucho cuidado ante las autoridades, vamos a modificar el lenguaje, ya que de otro modo nos van a contestar que por eso van a entrar a través de una licitación y por eso la UV va a tomar el control y será responsable, el académico tiene el servicio a la Salud y se le tendrá que atender. – El ingeniero Faticati comenta que está de acuerdo, nada más que vamos a platicarlo como debe ser. – El maestro Mateos hace el comentario respecto a la licitación del Servicio Médico y de la experiencia con la Policlínica que brinda atención a los compañero de la Región, ya que es un buen hospital. – **f).** – El maestro Marcelino Navarro Piedra hace uso de la voz para dar un aviso sobre las solicitudes de año sabático y que la fecha límite que se acordado con la Universidad para las solicitudes de año sabático y ampliaciones es el doce de noviembre, si algún compañero hiciera su solicitud posterior a está fecha veremos la forma de que se le reciba, pero vamos a tratar de cumplir con la fecha acordada, se les va hacer llegar el documento que le enviaron al ingeniero Levet, para que nos ayuden a comunicarlo a todos los compañeros. – Se pregunta si ya no hay otro comentario u opinión que quieran emitir sobre los temas que se han tratado. - No habiendo otro Asunto que tratar y esperando que todos los acuerdos que aquí se han tomado sean para el éxito de nuestro Sindicato, se concluye la Junta de Comité Ejecutivo Estatal del FESAPAUV Número 148, siendo las catorce horas con doce minutos del día de la fecha y se levanta para su CONSTANCIA LA PRESENTE ACTA. – DOY FÉ. Ingeniero Carlos Reyes Márquez, Secretario de Actas y Acuerdos del CEE de FESAPAUV.